



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/25653
22 avril 1993
FRANCAIS
ORIGINAL : ARABE

LETTRE DATEE DU 20 AVRIL 1993, ADRESSEE AU SECRETAIRE
GENERAL PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'IRAQ AUPRES
DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le
texte d'une note d'information faisant état des conséquences sur le taux de
mortalité infantile de l'embargo imposé à l'Iraq.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la
présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent

(Signé) Nizar HAMDOON

Annexe

Le taux de mortalité infantile en Iraq a considérablement augmenté depuis la guerre du Golfe du fait que l'agression de la coalition anti-iraquienne a ravagé l'infrastructure sanitaire et éducative tant et si bien que l'ensemble du système est paralysé.

A cet égard, l'Office iraquien de la protection de l'enfance vient de publier les statistiques suivantes :

- a) Le nombre mensuel des décès d'enfants de moins de 5 ans est passé de 2 289 en août 1991 et de 712 en août 1990 à plus de 3 800 au mois d'août 1992. Les principales causes en sont la malnutrition et la pénurie de vaccins et autres produits médicaux;
- b) Depuis août 1990, date à laquelle l'embargo a été imposé contre l'Iraq, le nombre des décès d'enfants de moins de 5 ans est passé à 61 442 en août 1992;
- c) Le nombre des décès d'enfants de plus de 5 ans était de 6 362 par mois en 1992, contre 4 872 en 1991 et 1 833 en 1990;
- d) Le taux d'insuffisance pondérale à la naissance est passé à plus de 17,5 % contre 4,5 % en 1990 et 10,8 % en 1991 et ce, en raison de la malnutrition des femmes enceintes;
- e) Quarante et un hôpitaux et 20 dispensaires ont été détruits ou endommagés lors de l'agression coalisée contre l'Iraq;
- f) Cinquante-sept foyers de protection sociale, dont des crèches, des établissements pour handicapés et des orphelinats ont été détruits ou endommagés. Par ailleurs, 205 jardins d'enfants et 1 767 écoles primaires ont également été endommagés.
